

Fecha 01.07.2020	Sección Dinero	Página 3
---------------------	-------------------	-------------

Aeroméxico operará pese a solicitar el Capítulo 11

POR MIRIAM PAREDES

mirtam.paredes@gtmm.com.mx

Grupo Aeroméxico, la principal compañía aérea del país, inició un proceso voluntario de reestructuración financiera bajo el Capítulo 11 de la Ley de Quiebras de Estados Unidos, el cual le permitirá continuar dando servicio a sus pasajeros.

“Aeroméxico seguirá operando y todos los boletos, reservaciones, vouchers electrónicos y Puntos Premier se mantendrán vigentes”, apuntó en un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

La empresa dijo a sus inversionistas que utilizará las ventajas de dicho proceso para fortalecer su posición financiera y liquidez, proteger y preservar sus operaciones y activos, e implementar los ajustes operativos necesarios para hacer frente al impacto del covid-19.

“Hemos tomado la decisión de iniciar un proceso voluntario de reestructuración financiera bajo el Capítulo 11. Después de analizar diversas opciones y con el apoyo de nuestros asesores tanto en México como en Estados Unidos, determinamos que esta es la mejor decisión para Aeroméxico”, aseguró en un video Andrés Conesa, director general de la compañía.

Enfatizó que el Capítulo 11 es un proceso legal supervisado por un tribunal que permitirá realizar

una reestructura tanto financiera como operativa sin interrumpir las actividades.

“Quiero ser muy claro, seguimos y seguiremos volando, el proceso de reorganización del Capítulo 11 está diseñado para que las empresas puedan realizar la reestructura requerida y salir fortalecida de ella en beneficio de sus clientes, colaboradores y socios comerciales”, dijo.

Agregó que Aeroméxico continuará operando con normalidad de acuerdo a sus permisos y concesiones durante todo el proceso de reestructura. “En julio seguiremos creciendo, reanudando 15 rutas nacionales e internacionales, e incrementando frecuencias a distintos destinos. Estamos comprometidos en incrementar nuestra operación de manera segura en los próximos meses en línea con las regulaciones locales y la demanda de pasajeros”.

Conesa detalló que los colaboradores de la compañía también continuarán recibiendo su salario y prestaciones, y sus labores diarias no se verán modificadas.

“No habrá afectaciones a nuestros clientes. Todos los boletos, reservaciones y vouchers electrónicos se mantendrán vigente. Todos los puntos Premier continuarán vigentes y podrán ser utilizados de forma habitual. Nuestro servicio de compra y reservación de boletos segui-

rá siendo a través de nuestra página web, de nuestros call centers y las agencias de viaje”.

La empresa espera mantener los acuerdos comerciales vigentes con varias aerolíneas, incluyendo su alianza con Delta, a través de su Acuerdo de Colaboración Conjunta. Además, está en conversaciones para contratar un nuevo financiamiento preferencial como parte de la reestructura dentro del procedimiento de reorganización (conocido, por sus siglas en inglés, como DIP financing).

“Aeroméxico confía en que finalizará los compromisos formales para el financiamiento DIP que, junto con el efectivo disponible de la compañía y sujeto a la aprobación del tribunal, proporcionará suficiente liquidez para que se cumplan con sus obligaciones futuras”.

Al respecto, la Asociación Sindical de Sobrecargos de Aviación (ASSA) pidió a sus agremiados mantener la calma, seguir laborando y permanecer atentos. Mientras que la Asociación Sindical de Pilotos Aviadores de México (ASPA) detalló que a solicitud de la empresa continúa negociando un esquema de ayuda económica que contempla las necesidades reales de los trabajadores y de las aerolíneas del grupo.

“Estaremos atentos al panorama”, señalaron.



Fecha 01.07.2020	Sección Dinero	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------



Hemos tomado la decisión de iniciar un proceso voluntario de reestructuración financiera bajo el Capítulo 11.”

ANDRÉS CONESA
DIRECTOR DE AEROMÉXICO

15

RUTAS

se reanudarán este mes, según lo comunicado por la aerolínea mexicana, por lo que pidió confianza a sus empleados

Foto: Archivo



Se mantiene la venta de boletos en el sitio web.

INICIA REESTRUCTURACIÓN